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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2579例会

12月5日（水）  
 ● お祝い事・フリー

11月28日（水）  
 ● 会員卓話

　高梁ロータリークラブ40周年式典訪問団の報告

　皆さんこんにちは。

本日のお客様をご紹介させていただきます。前地

区幹事の岩月正勝様です。前年度は大変お世話になりました。また大変お疲れ様でした。本日のプログ

ラムにて卓話をいただくことになっておりますのでよろしくお願いいたします。

今週の日曜日に下館ＲＣの友好クラブであります高梁ＲＣ創立４０周年記念式典が開催されました。下

館ＲＣからも日向野委員長をはじめ１４名の会員で出席してまいりました。（金曜日より２泊３日のス

ケジュール）

初日は備中玉島・羽黒神社にて参拝、それから西爽亭を訪問。２日目はあいにくの天気で、備中松山城

への登山はできませんでしたが、寛永２０年・備中松山藩主・水谷勝隆公によって建設された定林寺に

て参拝し、敷地内に記念植樹（ソメイヨシノ）を行ってきました。その他、八つ墓村ロケ地であります

広兼邸や日本最古の木造・吹屋小学校、伝統建造物群指定の吹屋町並み等を見学してきました。

式典は約１１０名が出席され、高梁ＲＣ梅田会長は「会員一同新たな心で伝統を守り、発展を願っている。

地域社会、国際社会へ率先して奉仕の輪を広げよう」とあいさつされました。

高梁ＲＣの皆さんには、着いた時から帰る時までおもてなしをうけ感謝の気持ちで一杯です。

今回の高梁ＲＣのおもてなしに対し、今後高梁ＲＣの皆さんが下館にお越しいただいた際にはきちんと

お返しをしなければと考えております。皆さんよろしくお願いします。

幹

事

報

告

【幹事報告】
● 高梁RCより創立40周年記念式典参加の礼状を受理。

● 水戸RC、水戸西RCより会報を受理。

● 茨城県西地方ユネスコ協会より協賛の礼状を受理。

● RI日本事務局より次期クラブ役員の登録依頼を受理。次期役員に

送付しました。

● カスタマンダップ RC のラジャン PP より田中作次 RI 会長のネ

パール訪問に関する報告を受理。

● 12月のRIレートは80円＝US$です。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

幹事報告　　　　　　    　　    新井 和雄 幹事お客様
前地区幹事

岩月 正勝 様
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2011～ 2012年度を振り返って

　エレクト事務所開設に始まり、クラブ会員御夫婦の熱意に支え

られての日々、早いものでもう2年、地区幹事として年度末を迎

えることが出来ますのも、大木ガバナーをはじめ、お支え下さい

ましたホストクラブの皆様、事務所スタッフの皆様、地区内役員

を始め、会員の皆様のご尽力の賜と心より厚く御礼申し上げま

す。

　昨年3月11日のあの忌まわしい東日本大震災のため、当地区

も被災し 3 月12日開催予定の PETS を含め、すべての研修セ

ミナーの延期を余儀なくされましたが、地区内会員の皆様の温

かいご理解とご協力を頂き、短期間の内で各種研究会をはじめ、

8 月から地区内初めての試みでございました合同公式訪問も、ガ

バナーの提唱に地区内 8 分区すべてのガバナー補佐の皆様並び

に各クラブのご協力を得て、当初の予定を大幅に上回る16回の

合同公式訪問を実施することが出来ました。参加クラブのロータ

リアンの皆様より、近隣クラブとの親睦を一層深めることが出来、

実りある有意義な公式訪問でありましたとの評を頂くことが出

来、どのクラブからも温かい歓迎を頂き、誠にありがとうござい

ました。

　また、東日本震災義援金と致しまして、国際ロータリー第

2820地区より第1分区北茨城RC、第2分区常陸太田RC、第

3 分区全クラブを介して魚網の購入資金、岡倉天心六角堂等復

興基金、徳川光圀墓等の復旧費用、水戸偕楽園復興支援プロジェ

クトへ、第6分区つくば学園RCを介してつくば市北条地区竜巻

被害に贈呈させて頂きました。

　タイ洪水災害義援金としては、友好地区RI第3350地区に各

クラブよりお見舞いを頂き、100 万円を送金し、地区より 300

万円、ラタクル会を通し 20 万円をタイに送金させて頂くなど、

難しく困難な事柄の多くに直面することが多かった本年度でした

が、大木ガバナーの指示のもと、地区関係スタッフ共々一丸とな

り協力し合い、助け合って乗り越えられたことに感謝申し上げま

す。

　春暖な候に恵まれた4月7日（土）・8日（日）に開催された地

区大会は、地区内外 2,130 余名の登録を頂き、RI 会長代理・金

容休氏夫妻を招いた歓迎晩餐会、また司葉子氏記念講演会も一

般解放を試み、ロータリー活動のPRの一端とすることができま

した。4 月 18 日（木）開催の地区大会記念ゴルフ大会にも、多

くの参加者を迎え成功裏に終えることが出来感謝致しておりま

す。ホストを務めて頂いた結城 RC 会員の皆様と、副幹事、ガバ

ナー事務所スタッフの皆様に重ねて心より感謝と御礼を申し上

げます。

　地区幹事として、責務を充分果たせたかどうかは疑問ですが、

人生において素晴らしい体験をさせていただきました。本当にあ

りがとうございました。

直前地区幹事 岩月 正勝 様

カスタマンダップRC
ラジャン・ラウト　パスト会長より
Dear friends of RC Shimodate,

Good morning from RC Kasthamandap!

It was indeed very nice to welcome RI President Sakuji 

Tanaka here in Nepal. 

We welcomed him at Nepal Orthopedic Hospital during hand 

over of ICU equipment under TRF MG project. 

Our support of Drinking water under TRF MG project to Nepal 

Orthopedic Hospital was also featured. President Tanaka-san 

took interest in Shimodate and inquired about district. Our 

work on MG project of Solar back up to this ICU set-up is also 

intended to this NOH. We also handed over Braille calendar 

and also briefed about TRF MG Ultrasound scanner project to 

Ibaraki children hospital. 

With warm regards

Rajan Raut

親愛なる下館ロータリークラブの皆様
カスタマンダップRCからおはよう御座います。
ネパールに田中作次 RI 会長をお迎えした事はこの上ない光
栄であります。
早速、田中 RI 会長を我々が MG で ICU 機器の引き渡し式を
行っているネパール整形外科病院へご案内しました。そこで
我々が MG で設置した浄水設備を案内し、今年度のソーラー
バックアップの計画を説明したところ田中 RI 会長は下館 RC
と 2820 地区に関心をもたれました。そして、茨城県立こ
ども病院への超音波診断装置も掲載された点字カレンダーを
お渡しし我々の奉仕活動を説明しました。
まいどおおきに

カスタマンダップRC
ラジャン・ラウト
訳：新井和雄

田中作次ＲＩ会長を案内するガジェンドラＦＰ田中作次ＲＩ会長を案内するガジェンドラＦＰ田中作次ＲＩ会長を案内するガジェンドラＦＰ
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出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

408324411/21

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

11月16日
～

11月18日

11月17日 早瀬 浩一さん

本日の合計　28,000円 / 累計 711,000円

平成24年度茨城県
県西地区ユネスコ協
会主催 絵画展表彰式

本日の昼食

本日は、お世話になります。

岩月様ようこそ、卓話宜しくお願い致します。

岩月前地区幹事の来訪を記念して。

前地区幹事・岩月さん久しぶりです。今日は逢うの楽

しみにしてました。

岩月正勝君の卓話楽しみにしています。高梁RC創立

40 周年記念 16 名にて参加してきましたが、おもて

なしの心の接待に感激しました。

第 2820 地区・直前幹事・岩月正勝様の卓話を楽し

みにしております。

岩月直前地区幹事のご来訪を歓迎して。

岩月前地区幹事ご苦労様でした。又、地区大会、国際

大会でお世話になった大木パストガバナーによろし

くお伝え下さい。

岩月さん本日はお忙しい中、卓話をお引き受け頂き

有り難うございます。宜しくお願い致します。

地区幹事、岩月さんようこそお出でくださいました。

卓話楽しみです。

岩月さんお疲れ様でした。

岩月直前幹事ようこそ。卓話宜しくお願いします。

岩月さんようこそいらっしゃいました。卓話よろしく。

岩月正勝直前幹事ようこそ。卓話楽しみにしておりま

す。宜しくお願いします。

直前幹事・岩月様のご来訪を祝し、又、高梁市を訪問

してきました。

第2820地区
直前地区幹事
岩井 正勝さん

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

奥沢 裕二さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

鈴木 光則さん

根岸 隆男さん

白井 信行さん

永井 啓一さん

新井 利平さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

高梁RC設立40周
年記念式典

関谷 徹さん、小林 一彦さん
根岸 隆男さん、小林 芳枝さん
日向野 陽さん、岩崎 晴男さん
新井 雅勝さん、永井 啓一さん
新井 利平さん、溝口 明洋さん
佐藤 昭さん、押田 浩さん
河添 泰徳さん、司代 隆之さん
奥沢 裕二さん

第2820地区幹事・岩月正勝様（結城RC）｢地区幹事

としての一年間を振り返って｣卓話宜しくお願いしま

す。

岩月様ようこそお出でくださいました。地区幹事の大

役お疲れ様でした。又、お嬢様のえりちゃんには、い

つも楽しく遊んで頂きありがとうございます。

岩月前地区幹事、一年間お疲れ様でした。卓話楽しみ

にしています。

岩月さん卓話宜しくお願いします。

岩月直前幹事卓話宜しくお願いします。エリちゃんと

はいつもアクトライフを楽しくすごさせていただいて

います。

高梁 RC へのお祝い事お疲れ様でした。ご一緒出来

ず残念でした。岩月直前幹事さん地区大会の日はお

世話になりまして有り難うございました。

岩月様ようこそお出でくださいました。今週末、バト

ミントン日本リーグ 2 部大会が開催され、当事業所

女子チームも出場します。優勝目指して応援がんばっ

てきます。

結城 RC 岩月様の卓話を記念して。本日都合で早退

させて頂きます。宜しくお願いします。

司代 隆之さん

溝口 明洋さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

押田 浩さん

神山 芳子さん

古川 耕一さん

黒澤 昌之さん

ＭＧ引き渡し式での田中作次ＲＩ会長ご夫妻ＭＧ引き渡し式での田中作次ＲＩ会長ご夫妻ＭＧ引き渡し式での田中作次ＲＩ会長ご夫妻

浄水設備を視察する浄水設備を視察する
田中作次ＲＩ会長田中作次ＲＩ会長
浄水設備を視察する
田中作次ＲＩ会長

田中作次ＲＩ会長と田中作次ＲＩ会長と
握手するラジャンＰＰ握手するラジャンＰＰ
田中作次ＲＩ会長と
握手するラジャンＰＰ
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会長祝辞

　本日は高梁ロータリークラブ創立 40 周年記念式典が、この様に盛会裡に執り行われます事誠におめでとうございます心からお祝い

を申し上げます。

　高梁市と筑西市は、寛永19年（1642年）から続く歴史的背景を由縁に昭和54年、両市ともに市制施行25周年という節目の年を迎え、

記念事業として友好都市の協約が結ばれました。

以来各種団体が相互に訪問するなど素晴らしい意義のある文化交流が盛んに行われています。

　貴クラブは昭和 48 年に創立されて以来、長い歴史と伝統ある奉仕活動をされていますが、特にカンボジア圓山小学校等を始めとし

た教育的プロジェクト及び人道的プロジェクトは特筆すべき奉仕活動です心から敬意を表する次第です。

　この諸先輩方が築き上げられました40年に亘る良き伝統は会員一人一人の心の中に深く刻まれている事と思います、これからもより

一層青少年育成と世界社会奉仕事業等にご活躍下さることをご期待申し上げます。

　本日は、下館ＲＣを代表いたしまして私が挨拶をさせて頂いていますが、2年前下館ＲＣの創立50周年記念式典に高梁ＲＣさんとの

友好クラブの締結をしたところで湯気が出ているホヤホヤの友好クラブです。

　締結に至るまでの経緯は決して生易しいものではありませんでした、過去を振り返りますと昭和57年高梁ＲＣ、今は亡き山田琢会長

年度に下館ＲＣから 7 名の会員が貴クラブに訪問させて頂

きました。友好クラブの打診でしたが、残念ながら創立間

もない事もあり機が熟していませんでした。

　それから実に 26 年の歳月が流れ、世代交代が両クラブ

とも進み、昔を知る会員は少なくなりましたが、やはり高梁

ＲＣと下館ＲＣはロータリーの赤い糸で結ばれていたので

す、2008年5月に友好クラブ趣旨説明と2年後の締結の覚

書調印式が行われ、2010年 5月目出度く友好クラブ締結調

印式に至りました。

　正に両クラブの先輩会員皆様方のご努力とご協力の賜

物と心から感謝申し上げます。

　私達は、国際ロータリーの一員として、歴史的に長い関

係にあるお互いの地域に根ざしたクラブ同士で、さらに相

互理解を深め奉仕の理想に向かう信念に基づき友好を深

めて行こうではありませんか・・・。

結びに当たり、高梁ＲＣ様の益々のご発展と会員皆様方の

ご活躍とご健勝をお祈り申し上げ祝辞とさせて頂きます。

本日は誠におめでとうございます。

新幹線にて 定林寺にてさくら植樹

2012年11月16日～18日　高梁ＲＣ・創立40周年記念式典＆友好クラブ交流会

新聞掲載
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吹屋小学校前 下館ＲＣ紹介パネル

お祝い目録・交流会（高梁ＲＣとの前夜祭） 関谷会長ご夫妻結婚40周年祝

交流会お神楽舞と 昭和57年下館ＲＣよりプレゼントの品（丸山先生作）

会長挨拶 式典会場


